



Alta calificación da S&P

Querétaro con perspectiva estable, define

Noticias

Germán Giordano Bonilla, Secretario de Planeación y Finanzas, aseveró que al confirmar Standard & Poor's la calificación crediticia del estado y cambiar su perspectiva de negativa a estable por su desempeño presupuestal balanceado, Querétaro se posiciona dentro de las tres entidades con la calificación más alta a nivel nacional, entre ellas Guanajuato y Aguascalientes.

El funcionario señaló que ello da certidumbre a la inversión nacional y extranjera en el proceso de consolidación de programas y cierre de la actual administración.

Explicó que de acuerdo a la calificadora, se revisó la perspectiva a estable de negativa, y confirma la calificación de largo plazo en escala nacional de 'mxAA' del Estado. Esta calificación se basa en los



GERMÁN GIORDANO, Secretario de Finanzas del gobierno estatal

resultados fiscales positivos observados al cierre del 2012 y al primer semestre del 2013, los que han contribuido a esta-

bilizar la posición de liquidez del Estado.